

Traurig, aber auch dankbar für die lange und schöne Zeit, die wir mit ihm verbringen durften, nehmen wir Abschied von unserem geliebten Vater und Opa

Max Fey

29. September 1930 bis 1. April 2016

Seine Leidenschaft und Liebe galten der Familie und dem Beruf. Als passionierter Konditormeister hat er zeitlebens auch den grossen Freundeskreis mit süssen Köstlichkeiten verwöhnt.

Wir werden seine Lebensfreude und seinen Tatendrang nie vergessen.

Helen Strozzege und François Schnider
mit Denis und Chiara Strozzege
Monika Fey und Roly Thoma
mit Nadja Christoffel
Esthi und Claude Bickel
mit Aline und Lukas Bickel

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Trauerfeier am Donnerstag, 14. April 2016, 14.15 Uhr, in der reformierten Kirche in Meilen.

Wir tragen keine Trauerkleidung.

Anstelle von Blumenspenden berücksichtigen Sie bitte: Stiftung Kinderdorf Pestalozzi, IBAN CH82 0025 4254 L026 8412 0, Vermerk Max Fey.

Traueradresse: Helen Strozzege, Haslihalde 14, CH-8707 Uetikon